



Marko Cortés aceptó que los gobiernos del PAN tienen errores, “pero son lo mejor del país”



El presidente del Partido Acción Nacional (PAN), [Marko Cortés Mendoza](#), aceptó que los gobiernos emanados de su instituto **no han sido perfectos y que han presentado errores**; sin embargo, destacó que son los que mejores resultados han presentado en todo el país.

Durante la inauguración de los foros *Cambiamos México: ¡Sí hay de otra!*, el dirigente reconoció que en algunas ocasiones los panistas le han quedado a deber a la ciudadanía, pues han incurrido en fallas que han afectado; no obstante, y comparándose con las administraciones del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Cortés Mendoza **celebró que los blanquiazules presenten la mejor alternativa por México**.

Finalmente, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, [Santiago Creel](#), aseguró que, a cuatro años del gobierno de la 4T, el país está mucho más cerca de la pobreza franciscana y más lejos del bienestar y de la grandeza mexicana debido a que se tiene un presidente que “miente, destruye instituciones y no dialoga”.

[Marko Cortés aceptó que los gobiernos del PAN tienen errores, “pero son lo mejor del país” - Infobae](#)